1360

# 街かどフラッシュニュ

Flash news of the street corner





### スポーツ少年団のつどい



### 青空の下、28団体が一堂に 子どもたちが元気に行進

「スポーツ少年団のつどい」が開催され、市内で活動するさ まざまな競技の28団体が参加しました。守山南中学校吹奏 楽部の演奏に合わせ、競技ごとに鮮やかなユニフォームを身 につけて元気いっぱいに入場行進しました。つどいで市長や スポーツ少年団本部長の激励を受けた子どもたちは、それぞ れの試合会場に分かれて親善試合を行いました。

4月23日 市民球場

## 子ども釣り体験教室



# 野洲川に親しもう 川面に向かってキャスト

野洲川に親しんでもらおうと環境学習の一環で行われ、初 心者から経験者まで20人の子どもたちが参加しました。

淡海を守る釣り人の会員6人を講師に、芝生の広場でキャ スト(釣りざおを振って糸をつけたルアーを飛ばすこと)の練 習をして、いよいよ野洲川の水面に向かって本番。ルアーが 遠くへきれいに飛ぶと、歓声をあげて喜んでいました。

(4月22日 中洲親水公園あめんぼう)

#### 田植えを前に泥んこ体験



# 代掻きを兼ねて大はしゃぎ 泥田でリレーや鬼ごっこ

玉津小学校の5年生48人が、地域の賞笛 善党さんが提 供してくれた学習田で、田植え前の代掻きを兼ねた泥んこ 体験を行いました。おそるおそる入って泥田の感触に慣れ た児童たちは、泥んこリレーで走ったり、泥田の中を泳いだ りと大はしゃぎしていました。泥んこになった児童は「泥だ らけになったけど楽しかった」と話していました。

(4月27日 │ 玉津小学校 学習田

#### 新入生歓迎集会



# 4年ぶりに開催 クイズや劇で学校生活をしクチャー

立入が丘小学校の在校生が拍手で見守る中、6年生と手 をつないで新1年生85人が体育館へ入場。学年ごとに交代 でクイズや寸劇で学校生活のルールや楽しさを紹介したり、 校歌のお手本を歌ったりして、新入生が楽しめるよう工夫を 凝らした出し物を披露。1年生は笑顔の花を咲かせて楽し み、大きな拍手を送っていました。

> 4月26日 立入が丘小学校

# 広報もりやまは 右記施設に設置

市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、市立図書館、 すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店と アルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブン-イレブンなど

※アプリの使用は無料ですが 通信費は各回線ごとのご負担





「マチイロ」アプリを 国際国 インストール



「Sidebooks」アプリを インストールし 「ちいき本棚」を選択





「守山ニュース」びわ湖放送 毎月第1・3金曜日放送中

"音楽"があふれる守山の春! 吹奏楽で"びわ湖トワ" (再放送) 5月19日(金)午後8時20分~8時25分

6月2日(金)午後8時20分~8時25分



YouTube「守山市広報」で 過去の放送を視聴できます



